



創立149周年

4月号(令和4年4月7日発行)

kurosyou-dayori

鉄小だより

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/kurogane/> 横浜市立鉄小学校

ご入学・ご進級おめでとうございます

校長 玉置 恭美

桜の花びらが春風に舞い、紅色の桃の花が美しく咲く4月7日、鉄小学校令和4年度の始まりの日です。着任式・始業式で、在校生たちは新学年としての気持ち新たに、着任された先生方、新しいクラスの担任の先生方と対面しました。その後の入学式は、ご来賓の学校運営協議会委員の皆様が32名の新入生の門出を祝って下さいました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、出席者が限られる中、全校児童列席での入学式はできませんでしたが、在校生からの校歌紹介で、歓迎の気持ちを伝えました。前日準備には新6年生が登校し、鉄小学校の新しい仲間のために、準備をしてくれました。

横浜市立鉄小学校 学校教育目標

『人とかかわり 創り出す 笑顔あふれる鉄小』

～まちにふれ、土に親しみ、人から学び、ともにのびゆく鉄の子～

- 自ら気づき、考え、粘り強く学び続ける子を育てます。
- 自分らしさを生かし、他者を認め、思いやることのできる子を育てます。
- 健康や安全の大切さに気づき、自らの心と体を大切にすることを育てます。
- まちの伝統・文化や自然環境を大切に、自らできることに取り組もうとする子を育てます。
- 人とのコミュニケーションを通して、相手の文化や考え方を理解・尊重し、行動しようとする子を育てます。

鉄小学校は、この学校教育目標のもと、多くの地域の方々に見守られながら、豊かな体験活動で、自然や人と関わり、そこから学び、成長していく子どもたちを育てていきます。感染防止への対応は続きますが、必要な配慮をしつつ、稲作・梨・野菜等の栽培体験活動は、地域の方のご指導により、今年も行います。子どもたちは多様な学習・体験活動を重ね、自信をつけ、他者への思いやりの心を育てていくことでしょう。

今年度も、教職員一同、「チーム鉄」として鉄の子どもたちのために精一杯努力して参ります。変化する社会に柔軟に対応し、まちの良さを次世代につなげる子どもたちの育成を目指します。地域の皆様、保護者の皆様も「オール鉄」として、どうぞよろしくお願いたします。